

2020年2月26日

日本数学会年会および市民講演会（日本大学理工学部）を中止します

一般社団法人日本数学会
理事長 寺杣 友秀

会員の皆様

平素より日本数学会の活動を支えていただき、あらためまして厚く御礼を申し上げます。各種メディアで報道されておりますように、新型コロナウイルス感染症の感染者増大は引き続き予断を許さない状況が続いております。日本数学会では、3月15日の市民講演会及び3月16日から日本大学理工学部で開催が予定されておりました2020年度年会について、その開催の可能性を探って参りましたが、日一日と伝えられる感染者数の増加は、私たちの社会生活に大きな影響を与えております。このような状況を総合的に勘案し、大会委員長、実行委員長と協議の上、中止せざるを得ないと判断しました。

年会および秋季総合分科会は日本数学会で最も重要な事業であります。この年会開催のために長期間ご尽力いただいた本橋洋一大会委員長、平田典子実行委員長をはじめとする日本大学理工学部の皆様、各分科会評議員の皆様、各委員会、懇談会等の担当者の皆様には誠に申し訳なく存じます。今回の事態に鑑み、会員の皆様には、年会の中止がやむを得ないことであることをご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、中止に伴い、下記によりご連絡申し上げます。

1. 年会で予定されておりました講演の取り扱いについては、3月4日(水)までに日本数学会のウェブにてお知らせいたします。
2. 今回提出されましたアブストラクトを会員間でより広く周知する方法について現在検討中ですので、改めてご案内いたします。また、該当する分科会のアブストラクト集の販売方法については、準備が整い次第、あらためてご案内いたします。
3. 総会、評議員会は、日時及び場所を変更して開催しますので、決まり次第改めて関係者にご案内いたします。

会員の皆様には、今後も日本数学会ウェブ（下記）でのアナウンスに注意していただきますようお願いいたします。

なお、電話及びメールでのお問い合わせはご遠慮いただきますようお願いいたします。

日本数学会ウェブ トップページ

<https://www.mathsoc.jp/>

2020年度年会ウェブサイト

<https://www.mathsoc.jp/meeting/nichidai20mar/>